

2020年4月15日

関係者各位

緊急事態宣言発令による弊社の対応について

株式会社フロムページ

平素より格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

日本政府による緊急事態宣言の発令に伴いまして、テレメールを始めとする資料請求及び発送業務につきましてご案内いたします。

(1) 大阪物流センター、東京物流センター

テレメールは品質を落とすことなくサービスの提供を維持します。弊社各物流センターでは通常の発送業務が最低限維持できる従業員数に限定して稼働いたします。

(2) テレメールカスタマーセンター

4月17日より、社員の勤務体制を一部縮小して運営いたします。

(月～土曜日 9:30～13:00 14:00～18:00 の有人対応として日曜日は休業)

また、テレメール資料請求システムの運営・情報更新も通常通り運営します。

(3) 大阪本社、東京支社、名古屋支社

通常の業務が最低限維持できる従業員数に限定して事業所への出社を制限します。

なお、出社を伴わない場合でも一部の社員においては在宅勤務によって業務の対応を行います。

上記業務体制の稼働期間は2020年4月8日から2020年5月6日迄とし、緊急事態宣言の適用期間が延長される場合はその期間に準じて延長します。

弊社では社員の安全確保を徹底し、政府の方針に基づき感染拡大防止に努めて参ります。

以上